



きもの・あれこれ
お客様との気楽な会話
月刊 ふれあい新聞



森善かわらばん

Vol.112(2016.12月1日号) おかみば〜じょん

創業嘉永五年
きもの処 森善

☎ 0767-53-0348 営業9:00~19:00
morizen@mx3.et.tiki.ne.jp
七尾市本府中町ル部3-18(七尾サンライフプラザ前) 火曜定休

ホームページ <http://kimono-morizen.com>
メール morizen@mx3.et.tiki.ne.jp

facebook

和物情報満載
フェイスブック
発信中!! (*^_^*)
お友達申請して
くださいネ。

【12月の暦・行事】

- 1日(木)
- 2日(金)
- 3日(土)
- 4日(日)
- 5日(月)大安
- 6日(火)定休日
- 7日(水)大雪
- 8日(木)針供養
- 9日(金)
- 10日(土)
- 11日(日)大安
- 12日(月)
- 13日(火)定休日
- 14日(水)
- 15日(木)
- 16日(金)
- 17日(土)大安
- 18日(日)
- 19日(月)
- 20日(火)定休日
- 21日(水)冬至
- 22日(木)
- 23日(金)天皇誕生日
- 24日(土)
- 25日(日)クリスマス
- 26日(月)
- 27日(火)定休日
- 28日(水)
- 29日(木)
- 30日(金)
- 31日(土)大晦日



女将マラソン日記 【氷見の道をRunning】

11月29日にランの仲間たちと四人で氷見に走りに行ってきました。氷見温泉縮湯前から15時半から1時間半ほど楽しんできました。コースは縮湯をスタートして海沿いを走り、魚市場前を通り、氷見駅から朝日山公園へ。魚市場の道は春、桜が満開の時や5月にも走りました。みんなと『あつという間に一年が経つね。』と話しながら、月日が経つ早さを感じていました。朝日山公園で神武天皇の像を見ながら展望台へ。何かと高いところが好きな私たち(笑)。展望台があるところについつい登ってしまいます。この日は曇っていて剣岳や立山は見えませんでした。二上山や海がとてもきれいでした。公園を出て、氷見高校からふれあいスポーツセンター、ふれあいの森への途中、氷見バイパスを上から眺められるところがあるのですが、車も通れない道なので、走ったからこそ見られる景色です。トンネルの上なので光景がとても新鮮で感動しました。そこからふれあいの森を下り、怪しいトンネルを二つ抜けて町の中へ。朝日丘小学校の前を通り過ぎたら、かわいい小学生たちが、ポカーンと立ち止まって私たちを見ていて、なんかすごく見つめられていると思っていたのですが、何秒後かに『頑張てねー!』と声援が。すごくうれしくて、『ありがとー!』と手を振りました。途中見つけたお肉屋さんで百円のメンチカツを買ってみんなでパクリ。揚げたてで肉汁があふれ出るほど。お店の外でランニング姿で大人がカツを食べてるのが珍しかったようで、またまた小学生に見つめられてしまいました。再び走りだして川の荊を走っていると、『からくり時計』の文字が見えたので、何やらそれらしき建物があつたので寄ってみました。前まで行ってみると何と立派な公衆トイレ(笑)。そんなこんなでいろんな店や方言(富山弁)をチェックしながらふれあいあり、笑いあいの楽しいランでした。その後は縮湯で汗を流し、炭酸泉でじっくり温まって帰ってきました。これから雪が降るとなかなか外を走れなくなるので、寂しいですが、3月の万葉マラソンに向けて、またボチボチと走っていきこうと思っています。皆さんもLet's running!!



おすすめ

パインハイセンス入浴剤

寒い冬はポカポカのお風呂で温まるのが一番!パインハイセンスは松葉から抽出した精油に保温効果のある数種の成分を配合した入浴剤です。優しい香りでお肌つるつる、浴槽も汚れにくくお手入れも楽になります。神経痛、リュウマチ、冷え症、腰痛、肩こりなど効果があります。我が家でもこれをずっと使っています。1缶 2.1kg 定価 3,000 円(税別)にて販売中。



針供養

古くから、今なお受け継がれている日本の風習。お正月のしめ飾りやお盆の迎え火・送り火、冬至かぼちゃなどは、現在もほとんどの家庭で行われています。ただ、以前は盛んに行われていたものが時の流れとともに、そうでは無くなってきている風習もあります。『針供養』もそんな風習の一つです。地域によって様々のようですが、豆腐やこんにやくのような柔らかいものに刺し、近くの寺社に奉納する。という方法が、一般的でした。家庭で針供養が行われていた時代には、針をさした豆腐やこんにやくを川や海へ流したり土の中に埋めたりなどして供養する。ということも行われていました。現在では、針供養が行われる寺社に針を持参、奉納し、供養していただくのが一般的になっています。柔らかいものに針を刺す理由はこれまで、生地などの硬いもの刺してきた針に対して、最後は柔らかい所で楽に休んで成仏してください。という気持ちからきています。針は、豆腐やこんにやく、もちなどに刺しますが、これらの食べ物はお供物としての意味も持っているそうです。



森善 着物きつけ教室
随時お申し込み受付
ます。1回:1000 円
2時間程度月4回。
お時間はご相談
にじます。
自分で着られると楽しいよ



お楽しみプレゼントクイズ

17	2		3
4			
5	ウ		
6	イ		1

クロスワード。アイウエの文字をつなげるとある言葉になります。正解の方には 12 月中、店頭にて『京組ひも根付け』をプレゼントいたします。
【タテのカギ】
1.大人気六つ子アニメの主人公の名前は?
2.ツッコミで使ったりするものは?

- 3.『うる〇〇とした瞳だ』【ヨコのカギ】
- 1.朝の挨拶は?
- 4.いぬなどが引っ張る乗り物は?
- 5.小学校以下の子に大人っぽくという時に使う言葉は?
- 6.何かを触ったりするときに使われる擬音は?

11 月号の正解は『さきいか』でした。